



## B A N D O

Francisco Escobedo Valenzuela, Alcalde Presidente del Excmo. Ayuntamiento de Alhama de Granada

### HACE SABER

Que los próximos días 23 y 24 de abril de , de 18 horas a 21 horas, en el Centro de Salud de Alhama, la Hermandad de Donantes de Sangre y el Centro Regional de Transfusión Sanguínea, estarán recibiendo a los alhameños y alhameñas que con su habitual generosidad quieran donar su sangre de forma voluntaria y altruista, sangre que todos sabemos es tan necesaria en el campo de la medicina.

Os animo a todos los que podáis, a participar en este acto de donación, tan generoso y altruista.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Alhama de Granada, a 13 de abril de 2009

El Alcalde

Fdo.: Francisco Escobedo Valenzuela